

## 学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい 『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考えるカ 協働する力 がんばり抜く力

## 教室を飛び出して 6月 学びを広げています

6月に入り、教科の学習に加えて、1,2年 生は生活科、3年以上は総合的な学習の時間を 使って、体験学習や見学活動を取り入れていま す。

1、2年生は芋苗を 植えました。4列の 畝に植えたのですが、 やはり2年生の方が 早く終わり、1年生 の部分も手伝ってく れていました。 暑い中でしたが、後 片付けまできれいに してくれました。 収穫が楽しみですね。







**3年生は**ヤマチク 工場見学です。体験 もさせてもらって、 大喜びの3年生で す。お母さんが働い ている児童もいて、 親の仕事を見るこ とができました。

**4年生は**、ホタル について調べてい ます。ホタル学習 をしている泗水東 小とオンライン交 流をしました。 泗水東小では今、 ホタルを育ててい るそうです。興味 津々で画面をのぞ いていました。追 加質問もして、ホ



タルのことがよりわかりました。





5年生は、田植え を行いました。今年 の苗は成長もよく、 植えやすいと安心 していたのですが、 田んぼの水が入り すぎていて、植えた 苗が見えないこと ろもあり、印が見え ずに苦心していま した。しかし、後半 は、慣れた手つきで 植えることができ ました。

この他にも、2年生の生活科の「ともだちた んけん」では、それぞれの家を訪問し、どんな ところを通って学校に通っているのか、どんな ところに住んでいるのかを直接体験し、家族の 思いを聞くことで、お互いをより深く知り合う 学習を進めています。**6年生**は、7月に「通学 学習」という南関町の史跡をめぐる学習に行き ます。さまざまな体験を通して、人との交流の 楽しさや命の大切さを感じ取ってくれている と、学びの後の姿を見てうれしく感じています。

## 学校運営協議会(6月4日)

5 人の学校運営協議会委員の方々、松本 教育委員、町コーディネーターを本校にお 迎えし、第1回の会議を開催しました。授 業参観後、委任状を交付し、校長による学 校経営方針の説明、承認、最後に意見交換 を行いました。校長として、「地域も「育て たい資質能力」を共有し子どもの育成を進 めていきたい」と伝えました。委員の方か ら「校区の小学校をみんなで守りましょう」

というあたたかいご 意見をいただきまし た。学習への支援や 協力、美化作業や資 源回収への協力など たくさんの方々に支 えられて南関二小が あることに感謝です。



道徳の公開授業では、「熊本の心」を使った学習しまし た。熊本に由来のある人物の生き方などを考えていく 内容です。直前に南関出身のプロゴルファー大里桃子 さん26歳の快挙のニュースが入ってきました。「逃げ てしまうと負ける」「自分のプレーを貫いた」「スイング 改造で不安がなくなった」と新聞にありました。子ども たちにも担任の先生から紹介してもらいました。